

Saison 2022/2023

Protokoll der ausserordentlichen Delegiertenversammlung (DV)

Ort:	Zoom-Sitzung
Datum:	Samstag, 24. Juni 2023
Zeit:	10:00 – 10:40
Vorsitz:	Pascal Giroud, Präsident STT
Stimmzählerin:	Monica Midali (STT)
Stimmen:	316 Stimmen
Absolutes Mehr:	159 Stimmen
2/3-Mehr:	237 Stimmen
Protokoll:	Sebastian Lauener (STT)

1. Begrüssung durch den Präsidenten STT

Pascal Giroud (Präsident STT) heisst alle Zugeschalteten willkommen und dankt für das Erscheinen. Er begrüsst die Ehrenmitglieder sowie die Übersetzerinnen **Veronika Westphal** und **Sabine Nonhebel** und verdankt ihre Arbeit.

Christian Foutrel zündet die Kerze an für einen harmonischen Ablauf der DV.

Pascal Giroud stellt den Zentralvorstand vor: **Christian Foutrel** (Finanzchef), **Urs Schärner**, **Michel Tschanz**, **Barbara Ruggio-Williams** und **Freddy Oswald**. **Urs Mäder** lässt sich entschuldigen. Auch begrüsst er **Monica Midali** (Geschäftsführerin STT) und **Sebastian Lauener** (Mitarbeiter der Geschäftsstelle).

Pascal Giroud stellt die Präsidenten der Regionalverbände vor: **Dimitri Rebetez** (ANJTT), **Jordi Gomez** (ATTT), **Philippe Von Beust** (AVVF), **Heinz Mathys** (MTTV), **Dieter Bürge** (NWTTV), **Markus Steinmann** (OTTV) und **Amol Ming** (TTVI). **Jean-Pascal Stancu** (AGTT) hat sich abgemeldet.

Weiter dankt **Pascal Giroud** allen anwesenden Vertretern der diversen Kommissionen.

Es folgt eine Schweigeminute für alle kürzlich Verstorbenen.

Monica Midali wird als Stimmzählerin bestimmt und die Abstimmung wird im Google-Doc erfolgen. Die Präsenzen werden überprüft.

Stimmenkontrolle

Alle haben Links erhalten mit den verschiedenen Sitzungen/Traktanden. Links zu Google Doc, QR-Code. Jeder Delegierte muss dort abstimmen.

AGTT: 20	ANJTT: 20	ATTT: 0	AVVF: 60
MTTV: 55	NWTTV: 43	OTTV: 88	TTVI: 24
ZV-Mitglieder: 5	Ehrenpräsidenten: 0	Ehrenmitglieder: 1	

Total: **316 (absolutes Mehr: 159 / 2/3-Mehr: 211 / 3/4-Mehr: 237)**

Pascal Giroud eröffnet die DV offiziell und ruft zu konstruktiver Mitarbeit auf. Er macht darauf aufmerksam, dass heute eine wichtige Weichenstellung für das schweizerische Tischtennis vorgenommen werden kann. Er bittet darum, bei der Abgabe immer auch den Club und den Regionalverband anzugeben, damit die Stimmenkontrolle so gut wie möglich erledigt werden kann.

2. Genehmigung des Protokolls der letzten DV

Das Protokoll der letzten DV wird ohne Anmerkungen genehmigt und verdankt.

3. Genehmigung der Statuten (STTL)

Pascal Giroud merkt einleitend an, dass der Zentralvorstand das Projekt «STTL» unterstützt, da es sich um eine einmalige Chance für das Tischtennis in der Schweiz handelt. Er dankt der Arbeitsgruppe und besonders der Statuten- und Reglementscommission, die ausserordentliche Arbeit geleistet hat. Die Statutenentwürfe wurden vorgängig zugestellt.

Die Statutenänderung für die Einführung der STTL wird mit 269 Ja-Stimmen genehmigt bei 20 Enthaltungen und 4 Nein-Stimmen.

Markus Steinmann (OTTV) merkt anschliessend an, dass eine Präzisierung erfolgen muss, was die Finanzierung und eine zugehörige Obergrenze angeht. Zu viele Variablen seien unklar.

Monica Midali entgegnet, dass das Kostendach bereits bei der VLK definiert wurde und die STTL für STT höchstens CHF 10'000 für die Saison 23/24 kosten wird. Das Kostendach gilt nur für die Anfangsphase, danach muss STTL finanziell unabhängig sein.

4. Beschlussfassung über weitere Anträge

Es sind keine weiteren Anträge eingegangen.

5. Diverses

Markus Steinmann fragt, auf welchem Stand sich die Kommunikation mit ITTF momentan befindet.

Freddy Oswald erklärt, dass bei ITTF angemeldet wurde, STT würde gerne auf einen Vorschlag eingehen. Der Vorschlag von ITTF, der nach langer Zeit eingegangen ist, wurde vom Zentralvorstand als teilweise akzeptabel eingestuft: Eine geforderte mündliche und schriftliche Entschuldigung wurde intern gutgeheissen. Die finanzielle Forderung von ITTF war eindeutig zu hoch. Der Zentralvorstand hat vor rund drei Wochen entsprechend geantwortet und von Seiten ITTF seitdem nichts mehr gehört. In den kommenden Wochen wird Freddy Oswald dem Sekretär von ITTF eine persönliche Besprechung anbieten.

Markus Steinmann erkundigt sich, auf welcher Rechtsgrundlage eine Entschädigung gefordert werde.

Freddy Oswald antwortet, dass ITTF einen Aufwand in Form von Zahlungen für Rechtsanwälte und weitere Personen in dieser Affäre hatte. STT selbst hat aber bisher keine Zugeständnisse gemacht oder ein schriftliches Schuldbekennnis geliefert, sondern nur die Verhandlungsbereitschaft kommuniziert.

Pascal Giroud dankt allen für das Vertrauen, das STT und dem Projekt STTL entgegengebracht wird. Es ist eine Belohnung für alle, die sich für das Tischtennis engagieren. Es war eine Ehre, in dieser Zeit Präsident dieses funktionalen Verbandes gewesen zu sein. Er wünscht allen ein schönes Wochenende und einen schönen Sommer.

Christian Foutrel löscht die Kerze.

Nächste DV

Die nächste Versammlung wird die ordentliche Delegiertenversammlung am 23. September 2023 sein.

Für das Protokoll:

Swiss Table Tennis
Administration, NL und NWTTV

Sebastian Lauener

Geht an:

Clubs

Zentralvorstand

Ehrenpräsidenten und Ehrenmitglieder

Funktionäre / Dachverbände

Veröffentlicht für alle auf der Website www.swisstabletennis.ch